
要望等記録一覧表（令和２年５月分）

No.4

防災安全課　

　緊急事態宣言解除後の市の公共施設の閉館はいつ解除されるのか。緊急事態宣言解除後は、私権の制限に当
たるので、直ちに制限を解除すべきである。

　現時点において、緊急事態宣言解除の正式決定がなされていません。現在、検討中であるが、正式決定後に
県の方針も参考にしつつ、市の対応について決めさせていただく予定です。正式決定がなされていない現時点
において、対応等について特定の方への先行しての回答はできかねます。

【要望者区分】 【要望者氏名(名称)】

【件名】

【要望等の概要】

【対応方針等の概要】

【担当部署】

緊急事態宣言解除後の市の公共施設の使用制限について

－個人（公職者以外）

No.5

土木課　

　北大和２丁目内のある歩道について、住宅が多く立ち並び、車両の乗入口が多いため、歩行者（車いす、手
押し車）が歩きづらい歩道について、何か対策を講じてほしい。

　当該道路は、歩道が両側に有り、幅員が１．５ｍです。国において示されている基準では、２ｍの歩道が必
要であり、横断勾配も規定値を超えているため改修の必要はありますが、市として限られた財源の中で整備を
行っていく上で優先順位が低いため、全面改修を行うことはできません。
　比較的切り下げ箇所が少ない南側歩道の利用をお願いします。
　また、宅地の利用形態の変更に伴い、不要な箇所に切り下げが残っているため、その箇所については地元と
の調整完了後、改修を行っていく予定です。

【要望者区分】 【要望者氏名(名称)】

【件名】

【要望等の概要】

【対応方針等の概要】

【担当部署】

歩道切り下げの横断勾配の改修

－個人（公職者以外）

No.6

みどり公園課　

　緑地内にたばこのポイ捨てがあるので、看板を設置できるのか。鉄の風呂桶も捨てられているが、どうすれ
ばよいのか。

　緑地と道路が隣接している場所なので、現地を確認して回答しますと回答し、次のように対応しました。
　現地を探索しましたが、鉄の風呂桶はなく、鉄の枠のようなもの（一辺約５０ｃｍの立方体で上部が開口し
ている）を発見したので、これが要望者の言う鉄の風呂桶ではないかと推測しました。この鉄の枠のようなも
のについては、管理課が所管する敷地に置いてあったため、管理課に連絡し、要望者から連絡があれば対応す
るように依頼したことを要望者に伝え、了承を得ました。
　また、たばこの吸い殻は、見当たらなかったので、現状では看板を設置する必要はないと考えていると伝
え、了解を得ました。

【要望者区分】 【要望者氏名(名称)】

【件名】

【要望等の概要】

【対応方針等の概要】

【担当部署】

ごみのポイ捨てについて

加藤裕美 生駒市議会議員公職者
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No.7

みどり公園課　

　あすか台公園敷地内の木が、電線と電柱に干渉しているので危険だと思われる。市で対処した後、その対処
内容をあすか台自治会又は私に説明してほしい。

　現地を確認し、連絡する旨を回答し、同日現地確認した後、物件の所有者である関西電力に現地確認を依頼
し、２～３日程度時間を要するとの回答を得たため、要望者に途中経過を電話連絡しました。
　翌日、関西電力から関電物件は支障はないが二次占用者のNTTに引き継いだと連絡があり、後日、二次占用者
の関連会社から現時点では問題はないと連絡がありました。
　以上の結果を要望者に電話連絡し、現時点では問題がない旨を説明し、了承を得ました。

【要望者区分】 【要望者氏名(名称)】

【件名】

【要望等の概要】

【対応方針等の概要】

【担当部署】

公園内の樹木について

山田耕三 生駒市議会議員公職者

No.8

みどり公園課　

　自宅前の街路樹の枝が２本折れており、道路脇に置いてあるので回収してほしい。また、折れた原因が気に
なるので現場に来られた時に立会いしたい。

　要望者と一緒に現場を確認しました。枝は２本折れており、状況からみておそらく通行車両が当たったと思
われると要望者に説明し、了承を得ました。折れた枝は、職員で回収しました。

【要望者区分】 【要望者氏名(名称)】

【件名】

【要望等の概要】

【対応方針等の概要】

【担当部署】

街路樹の枝折れについて

吉波伸治 生駒市議会議員公職者

No.9

みどり公園課　

　令和２年に西旭ヶ丘自治会から提出された「西旭ヶ丘第一公園の活性化に対する要望書」の内容（１．側溝
の蓋設置又は柵の設置、２．樹木の伐採、３．ベンチの老朽化による塗装、４．階段手すりの設置、５．砂場
の砂交換）について、要望書の提出者と一緒に市の対応の説明を受けたい。

　要望書の内容について課内で検討している旨を伝えました。日程を調整し、後日旭ヶ丘第１公園で面談する
ことを約束しました。

【要望者区分】 【要望者氏名(名称)】

【件名】

【要望等の概要】

【対応方針等の概要】

【担当部署】

旭ヶ丘第１公園の要望について

伊木まり子 生駒市議会議員公職者

No.10

みどり公園課　

　４月３０日にみどり公園課からいただいたアドバイスをもとに、法面の復旧が完了したと、写真を持って報
告に来庁された。

　「現場に行って確認します」と回答し、現場でアドバイスどおり土のうで復旧されていたことを確認したの
で、その旨を要望者に報告しました。

【要望者区分】 【要望者氏名(名称)】

【件名】

【要望等の概要】

【対応方針等の概要】

【担当部署】

公園施設の復旧について

神山聡 生駒市議会議員公職者
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